

TABLEAU 4.2

Nombre de fois où les **finissants en médecine familiale de deux universités québécoises** ont téléphoné avec un pharmacien communautaire au cours des douze derniers mois, selon le motif d'appel (N= ~172), 2010-2011

Motifs d'appel au pharmacien	Plus de 5 fois %	2 à 5 fois %	Une fois %	Jamais %
Connaître la liste complète des médicaments que prend un patient	94	6	1	0
Demander une opinion pharmacothérapeutique	40	41	12	6
Vérifier l'observance au traitement	36	47	9	9
Vérifier la possibilité d'interactions médicamenteuses	30	47	15	8

Source : Étude MPAC 2010-2011, Chaire d'enseignement Lucie et Andrée Chagnon sur l'approche intégrée en prévention, Université de Montréal